
Королевская корова 

Один мальчик пришёл к своей маме и сказал: 

‒ Нарисуй мне корову. Пожалуйста! 

А мама этого мальчика была не простая мама. Она была королева! Ну и мальчик, 
соответственно, тоже – принц. 

«Эх, ‒ подумала королева, – казалось, всё могу. Фейерверк на три дня – легко! Да 
что там фейерверк, вот шевельну пальцем – и пожалуйста, война! Или, скажем, 
захочу – и выстроят на пустом, совершенно гладком месте дворец. Даже с 
водопроводом!.. А вот корову – не могу. Нет у меня такого таланта! Может, 
придворного живописца вызвать?» 

Королева посмотрела на сына, поправила ему сбившийся кружевной воротник. 
Заглянула в строгие серые глаза будущего короля. 

И поняла: придется рисовать. Самой! 

Королева вздохнула и достала пачку розовой бумаги с королевским вензелем. 
Потом обмакнула золотое перо в золотые чернила и нацарапала нечто, больше 
всего напоминающее чемодан. Потом к чемодану добавились ножки-палочки и 
хвост метёлкой. 

Теперь нужно было приниматься за лицо. Вы хорошо себе представляете коровье 
лицо? А королева вообще его не представляла. Никак! Но она мужественно 
стряхнула с пера лишние чернила и принялась за лицо, как умела: точка, точка, 
запятая… И уши, уши не забыть! И рога – корова всё-таки… 

Чемодан с человеческим лицом радостно помахивал своей метёлкой и жевал 
ромашку. И улыбался. Да ещё как улыбался – до ушей! 

Королева смущённо пожала плечом и показала мальчику своё творение. И 
суровый взгляд наследника вдруг посветлел: 

‒  Мама, мамочка! Какая чудная корова! Я хотел именно такую… Чтобы 
улыбалась – вот так! 

И юный принц от восторга запрыгал на одной ножке, а потом даже крутанулся 
на каблуке вокруг самого себя – ведь он был единственным, кому дозволялось 
поворачиваться к королеве спиной! 

Королева смотрела на него и думала: «Вот он, мой мальчик. Будущий король – 
справедливый и великодушный!» ‒ Тут она посмотрела ещё раз на свой рисунок 
и поправилась: - «Нет, просто великодушный… Вырастет – отменит королевские 
налоги, смертную казнь, распустит армию… Развалит всё королевство, к 
чёртовой бабушке! Нет, надо быть с ним построже…» 

И она поцеловала мальчика в маленький вспотевший веснушчатый нос. 



The Queen’s Cow

One day, a boy came up to his mother and said:  

- Could you please draw a cow for me? 

And the boy’s mother wasn’t an ordinary mother. She was a Queen! And therefore, 
the boy was a Prince. 

“Oh”, thought the Queen. “I would’ve thought that I can do anything. Fireworks for 
three days – easy! No, fireworks are too easy – I move my finger and there you go. A 
war starts. Or, let’s say I wanted to build a palace on a completely smooth and empty 
area. Even with water pipes! Done. But a cow is within my skills. I don’t have any 
artistic talent! Maybe I should call a nature artist to come to my rescue? 

The Queen looked at her son and straightened his uneven lace collar. She peered into 
the stern grey eyes of the future king. 

And she realised: «I’m going to have to draw the cow. By myself!»

The Queen sighed and brought out a packet of pink paper with the royal monogram. 
She then dipped a luxurious gold quill in gold ink and scratched on something very 
similar to a suitcase. Then some stick – like legs and a broomstick tail were drawn 
onto the suitcase shape. 

Now it was time for the face. Can you picture a cow’s face? The Queen couldn’t 
imagine it at all! But she persevered – she flicked off the spare ink from the quill and 
started on the face however she could: a dot, another dot, a comma... And ears, how 
could she forget the ears! And of course, horns – what’s a cow without horns... 

The suitcase with a human face happily waved its broomstick tail and chewed on a 
flower. And smiled. Oh, how the cow smiled – from its left to right ear! 

The Queen, slightly embarrassed, shrugged and showed the boy her creation. And 
the boy’s stern expression suddenly brightened, like the sun leaving grey clouds: 

- Mother, mother! What a wonderful cow! I wanted one exactly like this one! So it 
smiles – like this! 

And the young Prince jumped up and down with happiness, after which he even 
turned on his heel around himself – after all, he was the only person who had the 
right to turn his back on the queen! 

The Queen looked at him and thought to herself: ‘There he is, my son. The future 
King – fair and kind - hearted!’ Then she looked at her drawing and corrected herself: 
‘No, just kind – hearted... When he grows up he will cancel the royal taxes, disperse 
the death penalties, disband the army... He will topple the whole kingdom down to 
hell! No, I’d better be stricter with him...’ 

And she kissed the boy on his small, sweaty, freckled nose.


